

Cuba y Gambia ratifican relaciones de solidaridad



Tangara ratificó que el pueblo de esa nación estará siempre al lado de la mayor de las Antillas. Imagen: Archivo/RHC.

Banjul, 25 may (RHC) El ministro de Asuntos Exteriores de Gambia, Mamadou Tangara, y el embajador de Cuba en ese país, Rubén Abelenda, reiteraron el buen estado de las relaciones diplomáticas y solidarias entre ambas naciones.

Durante el encuentro, Tangara ratificó que el pueblo de esa nación estará siempre al lado de la mayor de las Antillas, a la cual calificó como digna y muy solidaria, según refiere el sitio web del Ministerio de Relaciones Exteriores.

El canciller africano aseguró al diplomático el apoyo de su país en la lucha contra el bloqueo económico, financiero y comercial del gobierno de Estados Unidos y destacó su resistencia frente a semejante flagelo.

Asimismo, agradeció la colaboración y ayuda de Cuba a Gambia, sobre todo en el ámbito de la salud, al destacar la labor humanitaria de la brigada médica que desde hace más de 20 años presta asistencia

sanitaria al pueblo gambiano. (Fuente: [Radio Rebelde](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/258471-cuba-y-gambia-ratifican-relaciones-de-solidaridad>



Radio Habana Cuba